

Strasbourg, le 15 mars 2024

Maintien pérenne du bureau de Poste de l'Elsau

Le bureau de poste de l'Elsau est maintenu de manière pérenne, dans ses locaux actuels. Situé en entrée de quartier, 8 rue Watteau, ce bureau de poste doit faire l'objet de menus travaux pour que soit maintenue son exploitation par la Poste dans de bonnes conditions pour les agent·es postaux et pour les usager·es. Ces travaux seront réalisés dans les prochaines semaines et permettront le maintien pérenne de l'activité de ce bureau. D'ici fin 2025, la relocalisation au sein du quartier des services postaux sera réfléchi conjointement entre la Poste et la Ville de Strasbourg dans le cadre du renouvellement urbain du quartier, en lien avec le développement des services publics déjà engagé.

Syamak Agha Babaei, premier adjoint à la Maire, mène le dialogue partenarial avec la Poste, en lien avec **Benjamin Soulet**, adjoint à la Maire en charge de la politique de la ville et du renouvellement urbain, et **Hülliya Turan**, élue référente du quartier de l'Elsau.

Syamak Agha Babaei salue cette bonne nouvelle pour l'Elsau : « *Les services postaux en proximité sont une nécessité pour la population. Si de nombreux services sont aujourd'hui réalisés en ligne, certains habitants et habitantes dépendent d'un accès fiable et facilité à un bureau de Poste. Je salue le dialogue très constructif que nous avons sur ce dossier avec les représentant·es locaux de la Poste et qui conduit à cette bonne nouvelle pour l'Elsau. La Poste a entendu que la couverture en service postaux les plus complets possibles dans les quartiers populaires n'est pas négociable, et nous avons trouvé, ensemble, une solution.* »

